

**Comment utilisez-vous les nouvelles technologies aujourd'hui? Participez à une étude sur l'utilisation des nouvelles technologies et gagnez 300 euros!**

Vous voulez avoir une chance de gagner 300 euros? Votre foyer est composé de deux personnes ou plus? Alors participez à notre étude!

Dans le cadre d'un projet d'enquête sur l'usage des technologies futures, l'IRIT (Institut de Recherche Informatique de Toulouse) et ruwido, constructeur européen de télécommandes, conduisent une enquête à domicile pour explorer les usages des médias et des technologies de divertissement dans la vie quotidienne.

Pour notre étude, nous recherchons des foyers toulousains de plusieurs personnes (au minimum 2) qui utilisent les technologies de divertissement (TV, PC, téléphone mobile ...).

Si vous êtes disponibles 2 heures par semaines pendant une période de 2 semaines allant du 20 Mars au 9 Avril et que vous souhaitez participer à notre étude, envoyez simplement un email à [pirker@irit.fr](mailto:pirker@irit.fr), mentionnant votre nom et quelques informations pour vous recontacter.

Tous les ménages participants à l'étude auront la chance de gagner des chèques cadeau FNAC (6x50, 1x150 ou 1x300 euros).

Aidez nous à faire circuler l'information et transmettez ce message aux personnes qui voudraient participer activement à la transformation des nouvelles technologies de divertissement.

Merci de votre coopération,

Michael Pirker

IHCS-IRIT  
Nicolas Linard  
0561 55 7446 (N. Linard/R. Bernhaupt)  
Université Paul Sabatier - Toulouse III  
118, Route de Narbonne  
31062 TOULOUSE cedex 9, France  
<http://ihcs.irit.fr/>

**How do you use technology today? Participate in a study on technology usage and win 300 EUR!**

You want to have the chance to win 300 EUR? You are living in a household with two or more persons? Then participate in our study!

In a project investigating future technology usage IRIT and the European remote control producer ruwido are conducting a study to explore the usage of media and entertainment technology in everyday life.

For our study, we are looking for multiple-person households that are using entertainment technology (TV, PC, mobile phone ...) and are living in Toulouse.

If you have about 2 hours of time per week for a duration of 2 weeks between the 20<sup>th</sup> of March and the 9<sup>th</sup> of April and want to participate in our study, simply send an email to [pirker@irit.fr](mailto:pirker@irit.fr) , giving us your name and contact information. Interviews will be conducted at your home.

All participating households have the chance to win vouchers from FNAC (6 x 50, 1 x 150, 1 x 300 EUR).

Help us spread the news, and forward this e-mail to people that would like to participate in actively shaping future entertainment technologies.

Thank you for your cooperation,

Michael Pirker

IHCS-IRIT  
0561 55 7446 (N. Linard/R. Bernhaupt)  
Université Paul Sabatier - Toulouse III  
118, Route de Narbonne  
31062 TOULOUSE cedex 9, France  
<http://ihcs.irit.fr/>